

Afin de poursuivre la trajectoire que nous avons tous initiée en 2019, je suis candidat au Board de la French Tech pour un second mandat.

Ces deux années ont été un moment très particulier à vivre, à la fois une période de concentration intense sur les besoins des entrepreneur(e)s, toutes et tous particulièrement exposés face à cette crise inédite; mais aussi une période de croissance forte pour l'association.

Nous avons œuvré, Cyril, Hélène et moi, avec l'équipe de permanents, les collectivités et les autres membres du Board, pour fédérer, supporter, imaginer des solutions, communiquer, financer, bref pour mettre à la disposition de l'écosystème le maximum de services et de support.

Les avancées sont tangibles, avec des ressources financières renforcées et pérennisées, des équipes démultipliées, une gouvernance plus ouverte et inclusive. Les deux prochaines années doivent être consacrées à la concrétisation de nos initiatives : faire de l'inclusion et de la diversité la grande cause de l'association et poursuivre l'ouverture à l'écosystème à l'Économie Sociale et Solidaire.

La FrenchTech en a désormais les moyens humains et financiers.

Je suis entrepreneur à Bordeaux, dans la tech et dans le Venture Capital. : j'ai fondé ici un éditeur de logiciels dédié à la finance (20 collaborateurs), et un groupe média. Je suis aussi président de FINAQUI, l'association des Business Angels de Nouvelle Aquitaine, et associé du fonds d'investissement A Plus Finance qui gère 1 milliards d'euros.